

Forums pour l'entourage

## Mon mari se drogue

Par Profil supprimé Posté le 10/03/2016 à 01h18

Bonjour mon mari prend de la coke une fois par semaine quand il commence il ne s'arrête pas jusqu'au matin et bien sûr veux sortir moi je vien d'accoucher je ne c'est plus quoi faire toute les semaines il se drogue sort me delesse je suis en dépression j'ai envie de mourir je c plus quoi faire s'il vous plaît j'ai besoin d'aide je suis vraiment au bord du suicide

### 1 réponse

---

Moderateur - 10/03/2016 à 10h20

Bonjour Cucuron,

La situation de votre mari vous exaspère et vous déprime mais il y a aussi le fait que vous veniez d'accoucher qui peut provoquer ce genre de dépression. La priorité est de vous occuper de vous et je vous encourage à aller en parler avec votre médecin, avec les personnes qui ont assuré votre suivi de grossesse, avec un psy ou encore avec des personnes de votre entourage. En tout cas ne restez pas seule avec ces sentiments négatifs. Je vous remercie d'ailleurs d'avoir laissé votre appel au secours ici, c'est courageux de votre part et c'est ce qu'il faut faire.

Notre ligne d'écoute reste aussi à votre disposition pour en parler : 0 800 23 13 13 (8h-2h), c'est gratuit, confidentiel et anonyme.

Allez, nous sommes là pour vous soutenir et nous restons à votre écoute.

Bien cordialement,

le modérateur.